

PRESSEMITTEILUNG vom 2010-12-29

DAkKS Akkreditierung

Mit etwas Verspätung, jedoch rechtzeitig zum Jahreswechsel, wurde zum 20.12.2010 die Akkreditierung der esz AG durch die neue DAkKS (Deutsche Akkreditierungsstelle) bekannt gegeben. DKD Kalibrierungen werden somit ab 2011 mit den Logos und Vorgaben von DAkKS und ILAC (International Laboratory Accreditation Cooperation) unter Reg. Nr. D-K-15019-01-00 ausgestellt. Der Leistungsumfang beinhaltet neben Verbesserungen der Messunsicherheiten im DC, NF und HF-Bereich Erweiterungen wie die Kalibrierung von Burst-Generatoren nach EN 61000-4-4:2004 und Pulsen bis 20ps.

esz AG calibration & metrology ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen esz AG calibration & metrology aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen schon seit über 30 Jahren auf die Professionalität dieses Metrologielabors mit Hauptsitz in Eichenau.